

Bezirksorganisation Wieden

Zur Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 14. Dezember 2023 stellt der Klub sozialdemokratischer Bezirksrätinnen und Bezirksräte den nachfolgenden

Antrag

betreffend die

Verdichtung der Intervalle der Straßenbahnlinie D

Der zuständige Amtsführende Stadtrat für Finanzen, Wirtschaft, Arbeit, Internationales und Wiener Stadtwerke Peter Hanke wird gebeten, die Wiener Linien mit der Verdichtung der Intervalle der Straßenbahnlinie D zu beauftragen, damit die Kapazitäten an den bestehenden Bedarf angepasst werden.

Begründung

Die Straßenbahnlinie D stellt eine Hauptverkehrsverbindung u.a. zwischen der Ringstraße und dem Hauptbahnhof dar und erschließt mit dem Sonnwendviertel eines der großen Wiener Stadtentwicklungsgebiete. Dabei befinden sich zahlreiche Stationen auf dem Bezirksgebiet der Wieden. Seit der Rückkehr des Tourismus nach Wien nach der Pandemie und insbesondere im aktuellen Tourismusboom erreicht der D-Wagen nicht nur während der Hauptverkehrszeiten sehr rasch seine Kapazitätsgrenzen. Dies liegt vor allem daran, dass sich an der Linie einige besonders stark frequentierte Orte wie das Museum Belvedere und der Hauptbahnhof befinden, die mitunter auch von großen Personengruppen besucht werden. Eine Angleichung der Intervalle an vergleichbare Straßenbahnlinien, wie etwa jene der Linie 1, würde dem Bedarf gerecht werden und auch den Fahrgastkomfort erhöhen.